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Anfrage 
Herr Jonny Albrecht 

NPD-Stadtratsfraktion 
 
Betreff 

 
Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Auswertung der Umfrage zum Schulessen 
 

 
I. Sachverhalt 
 
Der Stadtrat hat in seiner 9. Sitzung am 23.04.2010 beschlossen, daß die Firma Sodexo 
einmal im Jahr einen Bericht über eine Befragung in Zusammenhang mit der Qualität und 
der Zufriedenheit des Schulessens erstellen soll. Zudem soll alle zwei Jahre die Möglichkeit 
bestehen, einen Mitarbeiter von Sodexo, zur Berichterstattung in den Ausschuss für Soziale 
Angelegenheiten, Bildung, Sport und Gesundheitswesen zu laden. In unserer Anfrage zur 
Auswertung des Schulessens vom 14.06.2011 wurde auf unsere mündliche Nachfrage 
geantwortet, dass zum 20.06.2011 ein gemeinsamer Termin mit allen Teilnehmern festgelegt 
wurde. Diese Auswertung wurde auch an die Fraktionen versendet. 
 
II. Fragestellung 
 
Wann liegt die Auswertung der jährlichen Befragung der Firma Sodexo über die Qualität des 
Schulessens 2011/2012 vor und wann wird diese an alle Fraktionen verschickt? (Wenn 
vorhanden, bitte anhängen!) 
 
1. Wie schätzt der Oberbürgermeister die derzeitige Qualität des Eisenacher Schulessens 

und die Ergebnisse bisheriger Umfragen ein? 
2. Falls diese Auswertung schon vorliegt, warum wurde sie dann im Ausschuss für Soziale 

Angelegenheiten, Bildung, Sport und Gesundheitswesen noch nicht besprochen? 
3. Wann wird ein Mitarbeiter von Sodexo in den zuständigen SBSG-Ausschuss geladen? 
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